



Santiago Creel quiere ser presidente; reafirma candidatura en Aguascalientes

Santiago Creel Miranda, presidente de la Mesa Directiva en la Cámara de Diputados, reiteró sus aspiraciones por convertirse en candidato presidencial para las elecciones de 2024, mediante un proyecto que apele a la reconciliación y reconstrucción del país.

“Mientras López Obrador divide y debilita a las instituciones y al país, yo quiero rescatar, reconciliar y reconstruir con R de República, porque quiero, porque debo y porque puedo, porque todo se lo debo a México”, aseveró durante la reunión Plenaria Nacional de diputados locales de dicho partido.



Detalló que entre los miembros de la fuerza política se privilegia la unidad, valores y dignidad, ante lo que estimó se volverá a ganar la titularidad del Ejecutivo, tal como sucedió en el 2000 con Vicente Fox.

Tras asegurar que son un equipo donde no existen corcholatas, Creel Miranda reconoció el liderazgo del exmandatario panista y los resultados que logró en materia de seguridad.

“Aquí les demostramos una vez más, tienen otra vez una sopa de su propio chocolate, aquí está la unidad que necesitamos para ganar, desde aquí le digo a Morena y al presidente López Obrador: pruébennos porque les vamos a ganar y vamos a cambiar el rumbo del país”, concluyó.

<https://www.reporteindigo.com/reportes/santiago-creel-quiere-ser-presidente-reafirma-candidatura-en-aguascalientes/>